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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー  木内 治彦会員 

 

 

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。先週の第一例会では、なんと

か無事に表敬訪問例会を終える事ができました。ご

協力に感謝いたします。先週から今週にかけまして、

釧路、北海道両新聞社への表敬訪問、釧路西、東、

ベイ、北、釧路クラブと市内のクラブの表敬訪問は、

昨日で終えました。後は、土曜のアクトと音別、白

糠が残っております。東クラブでは、第一例会で早

速、入会式があり 2 名の会員が入会され会員数 30

名となっております。いきなりの 2名増員は、衝撃

的でした。 

 

やはり会員増強は、クラブのみんなが望んでいるこ

とで、刺激的で活力と勢いを感じ、大変うれしいこ

とだと改めて思います。今年度は、30 名へ目指し、

とにかく出来る限りのことを実行していきたいと木

内会員増強委員長が言っておりましたので、皆でシ

ステマチックにやっていきましよう。 

また、昨日は木内年度の事業でありました市立釧路

総合病院へドクターヘリのフライングスーツの寄贈

を福井奉仕委員長と一緒に伺いました。高平院長を

始め、青木事務長らに迎えられ大変喜んでいただき

この選択は大成功だったと感じております。スーツ

の胸には、ロータリーのマークが張られ、後ろ側に

は、刺繍が施されており、これを着たドクターや看

護師が空を飛びまわり人の命を助けに向かい、患者

の目には胸のロータリーのマークが飛び込んでくる。

そんな光景が浮かび、これでこそロータリーと思っ

た次第です。先週の理事会で決定事項ですが、北村

会員の退会が承認されました。今年度は、正式に 22

名スタートとなります。 

今月のプログラムですが、夜間は第 4週舞鶴、第 5

週アクアベールの予定です。第 4週のクラブフォー

ラムでは、今年度の委員会活動について、具体策の

検討をしていきたいと考えておりますので各委員会、

委員長は既成概念に囚われることなく色々なアイデ

ィアを出していただきたいと考えておりますので、

ご検討ください。 

新晋州 RCのカンボジアへの学校建設の件ですが、

少し進展がありましたのでご報告いたします。 

新晋州RCより、2500地区でも資金の捻出ができな

いかの打診があり、現在、小船井、足立 PG、地区

の笹谷国際奉仕委員長がこの件につき賛同され地区

や分区でも援助できないかという気運となっており

ます。こういう案件は笹谷委員長が詳しいようです

のでご相談させていただきいい方向に向かえればと

考えております。 

 

 

 



・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    ガバナー月信7月号が届いております。 

 

****    釧路北・釧路西・釧路東・釧路ベイ・浜中・厚岸・

白糠ＲＣより7月のプログラムを拝受しておりま

す。 

 

****    根室・釧路西・釧路北ＲＣより会報、月報を拝受

しております。 

    

****    根室・浜中・根室西・厚岸・釧路西・白糠ＲＣよ

りクラブ活動計画書を拝受しております。 

 

****    今年度の「ライラセミナー」の案内がきておりま

す。8 月 26 日（金）27 日（土）28 日（日）の 2

泊 3日で音別ＲＣホストクラブ・白糠、釧路北が

コホストで音別町体験学習センターこころみで

開催予定です。当クラブも新世代委員会と具体化

を進めたいと思います。 

 

****    落穂募金・切手・ハガキの回収のお礼とご報告が

きております。落穂募金合計453,393円、書き損

じハガキ 3217 枚、起用済切手約 46ｋｇ以上を日

本国際飢餓対策機構に送付 

    

****    釧路平和都市推進委員会定期総会報告、釧路市市

民憲章推進協議会定期総会報告が届いておりま

す。平成 23 年度釧路市民貢献賞候補者の推薦の

依頼の案内が届いています。 

 

****    7 月 29日（金）家族同伴夏祭り例会の会場はアク

アベール。尚、案内は改めて。 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 長倉巨樹彦会長 佐藤 玄史幹事 

福井 克美会員 長江  勉会員 

長井 一広会員 佐藤  了会員 

木内 治彦会員 佐野  実会員 

工藤ゆかり会員 菅井 紀之会員 

安藤 整治会員 高橋 康成会員 

 山本 美穂会員 

 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員22名 13名出席  

メイキャップ10名 出席率104.54％ 

 

 

■釧路市より当クラブへの感謝状釧路市より当クラブへの感謝状釧路市より当クラブへの感謝状釧路市より当クラブへの感謝状    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    役員･理事就任挨拶・活動計画発表１役員･理事就任挨拶・活動計画発表１役員･理事就任挨拶・活動計画発表１役員･理事就任挨拶・活動計画発表１    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会会会会長・幹事長・幹事長・幹事長・幹事    

■長倉会長長倉会長長倉会長長倉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年間宜しく 

お願い致します 



次年度のクラブのテーマを「地域良さを知り、感じ、

楽しもう」とし、我々の住むこの道東の自然や、食

材、観光、職業をもっと、知り感じて楽しもうと思

っております。そして、我々自身がそのすばらしさ

を感じることにより、この地域に誇りを持ち、郷土

を愛することができてこそ、そのすばらしさを発信

できるのではないかと考えております。強いては、

地域の活性化、観光産業の推進に少しでも役に立つ

ことができるのではと考えます。 

重点目標 

� 楽しめるプログラムの企画 

� 各委員会の活性化 

� プロジェクト化した会員増強 

� 出席率向上のための施策 

具体化し、実践するには、皆様のご協力が必要です。 

よろしくご支援くださいますようお願いいたしま

す。 

 

 

■高橋副会長高橋副会長高橋副会長高橋副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ細則第3節に基づき、会長不在の場合は本ク

ラブの会合及び理事会の会合において議長を務め、

その他通常その職に付随する任務を行う。このこと

は会長を補佐することが最大の任務としつつ、クラ

ブ定款、細則に従い、クラブ運営がスムーズに行わ

れているか把握する。 

1. 会長不在時の会長代行。 

2. クラブ運営･クラブ管理委員会に精通する。 

3. 活動計画書通り委員会活動が行われているか

チェックする。 

4. ＣＬＰ導入によるクラブ活動の遂行及び見直

しへのサポート。 

■佐藤幹事佐藤幹事佐藤幹事佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の幹事の会務方針は、活動計画書の記載され

た内容でより具体化していきたいと思いますが、7

月 1日の第一例会から市内5クラブを表敬訪問、終

えました。残り釧路北ロータアクトが明日、音別Ｒ

Ｃが来週 11 日月曜日、白糠ＲＣが当クラブと、金

曜日と重なりますので、22日（金）の昼に訪問と考

えております。市内のクラブ訪問を終えての感想で

すが、随分、状況が変わったと感じました。どこも

会員の減少で会員増強に苦労されていると感じま

した。そしきとしての危機感を感じました。これか

ら木内増強委員長を中心に新たな計画を具体化し

ていかなければと思います。是非会員の皆様の知恵

と協力をお願いいたします。 
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・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

７月１５日（金） 

「 活動計画発表２ 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

今週の会報担当：菅井紀之会員 


